



Katholische Schule
Sankt Ursula



Elternbrief August 2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir hoffen, Sie hatten mit Ihren Familien eine unbeschwerte, erholsame Ferienzeit.

Mit einer Mischung aus Achtsamkeit und Zuversicht, Mut und Freude werden wir Ihre Kinder auch in der kommenden Zeit gern begleiten.

Wir starten mit dem ersten Schultag am Montag, 9. August, 8.15 Uhr im vollständigen Präsenzunterricht. Die Präsenzpflcht ist nicht länger ausgesetzt. Es gilt der beigefügte Hygieneplan.

Um Infektionseffekte durch Reiserückkehrende möglichst gering zu halten und Infektionsketten zu durchbrechen, ist in den ersten drei Wochen des Schuljahres dreimal wöchentlich eine Testung der Schüler*innen durchzuführen. Wir testen jeweils am Montag, Dienstag und Mittwoch.

In den ersten beiden Schulwochen gilt darüber hinaus die Pflicht zum Tragen einer medizinischen Gesichtsmaske für alle Schüler*innen und Beschäftigten im Schulhaus. Das Mittagessen wird in dieser Zeit weiterhin als Lunchpaket angeboten.

Reiserückkehrende aus Risikogebieten, Hochinzidenzgebieten und Virusvariantengebieten halten sich bitte an die aktuell geltenden Bestimmungen der Coronavirus-Einreiseverordnung (<https://www.bundesgesundheitsministerium.de/coronavirus>).

Als neue Kolleginnen begrüßen wir Frau Formisano, Frau Floris und Frau ter Vehn als Lehrkräfte. Unsere Erzieherin Frau Pilla kehrt aus der Elternzeit zurück und Herr Renner beginnt bei uns als Erzieher.

Anbei erhalten Sie die Halbjahresplanung mit allen wichtigen Terminen.

Unsere wunderschön neu gestaltete Hort-Villa in der Gartenstraße für die Klassenstufen 1 und 2 ist fast fertiggestellt. Wir warten derzeit auf die noch ausstehenden Abnahmen für die Betreiberlaubnis.

Uns allen, unsere neuen Erstklässler eingeschlossen, wünschen wir einen fröhlichen Schulanfang in unserer Schulgemeinschaft.

Herzliche Grüße

Birgitta Wiese
Schulleiterin

und Verena Schur
stellv. Schulleiterin